

Содержание

Архитектура зданий и сооружений. Творческие концепции архитектурной деятельности

Труфляк И.С., Ревенская А.Е. Формирование новой системы общественных пространств в объемно-планировочной структуре зданий университетских библиотек 6

Градостроительство, планировка сельских населенных пунктов

Лучкина В.В., Лобуз В.В., Павлов А.В., Панюшин И.В. Анализ рисков и угроз при использовании подтопляемых территорий для развития городской среды.....11

Управление жизненным циклом объектов строительства

Смирнова Ю.О., Кузенко В.В., Нарезная Т.К. Анализ методического обеспечения организационно-экономического механизма управления устойчивой эксплуатацией жилого фонда 17

Мировая экономика

Гулякин Д.В., Гринев Д.Д., Гончаровская В.П., Иванчук В.Р. небоскребы как тренд экономической мощи мировых финансовых столиц 23

Менеджмент

Мисько О.Б., Хабаров В.И. Цифровая трансформация управления: векторы изменения и структурные сдвиги..... 28

Contents

Architecture of Buildings and Structures. Creative Concepts of Architectural Activity

Truflyak I.S., Revenskaya A.E. Formation of a New System of Public Spaces in the Spatial Planning Structure of University Library Buildings	6
--	---

Urban Planning, Planning of Rural Settlements

Luchkina V.V., Lobuz V.V., Pavlov A.V., Panyushin I.V. Risk and Threat Analysis of the Use of Flood-Prone Areas for Urban Development	11
--	----

Life Cycle Management of Construction Objects

Smirnova Yu.O., Kuzenko V.V., Narezhnaya T.K. Analysis of the Methodological Support of the Organizational and Economic Mechanism for Managing the Sustainable Operation of the Housing Stock	17
--	----

World Economy

Gulyakin D.V., Grinev D.D., Goncharovskaya V.P., Ivanchuk V.R. Skyscrapers as a Trend in the Economic Power of Global Financial Capitals	23
---	----

Management

Misko O.B., Khabarov V.I. The Impact of the Digital Economy on the Development of Strategic Management	28
---	----